



Liebe Freunde und Anhänger des Singkreises Bethlehem und Thun,  
liebe ehemalige Mitglieder

Vor wenigen Wochen haben wir in der Orangerie Elfenau in Bern die Konzertreihe zu unserem 60jährigen Bestehen abgeschlossen. Vielleicht waren Sie auch dabei und haben mit Ihrer Anwesenheit Ihre Verbundenheit zum Singkreis Bethlehem und Thun unter Beweis gestellt. Der überwältigende Publikumsaufmarsch, auch am Juni-Konzert in Bethlehem, hat uns riesig gefreut. Und uns auch gezeigt, wie viele Anhänger der Singkreis hat.

Im Umfeld zu unserem Jubiläum haben wir uns im Vorstand – einmal mehr – die Frage gestellt, weshalb der Singkreis eigentlich keine Passivmitgliedschaft kennt. Wir sind in dieser Hinsicht wohl ziemlich einzigartig in der hiesigen Vereinslandschaft.

Nun aber möchten wir diesen Umstand ändern. Ab sofort können Sie Passivmitglied werden. So haben Sie Gewähr, dass wir Sie regelmässig zu unseren Veranstaltungen einladen, Ihnen allenfalls Plätze an unseren Konzerten reservieren und Sie über unser Vereinsleben auf dem Laufenden halten.

Ihre Gegenleistung: ein Jahresbeitrag von 50 Franken, wobei Sie diesen Betrag gerne auch aufrunden können. Damit wir Sie künftig mühelos erreichen können, sind wir Ihnen dankbar, wenn Sie auf Ihrer Einzahlung auch Ihre E-Mail-Adresse erwähnen oder Ihre Koordinaten direkt auf [www.skbt.ch/Passivmitgliedschaft](http://www.skbt.ch/Passivmitgliedschaft) eingeben.

Unsere nächsten Konzerte – die Missa pro defunctis von Franz von Suppè, begleitet vom Berner Musikkollegium – finden am Freitag, 15. März 2019 in der Französischen Kirche in Bern und am Sonntag, 24. März 2019 in der Stadtkirche Thun statt. Wir würden uns sehr freuen, Sie an diesen Anlässen bereits als Passivmitglied begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüssen

Singkreis Bethlehem und Thun

Armin De Toffol

Co-Präsident

Muriel Kämpfen

Co-Präsidentin